



# 夢実現・挑戦

## 力走！中体連駅伝競走大会

前週に行われた選手推戴式では、「男女ペアでの県大会出場」を目標と意気込みを語っていた駅伝メンバー。暑さに負けずに夏休みから練習に励んできた成果を発揮する場です。体調が万全でない選手もいたようですが、レースでは言い訳が聞かないとばかりに、精一杯の走りを見せてくれました。

結果は、男女ともに3位。最後まで、2位以内に入れるように力走しましたが、あと一步のところで県大会出場を逃しました。生徒たちはとても悔しがっていましたが、最後まであきらめずに走り切る姿には感動しました。「次は、三太郎駅伝でリベンジを！」と誓う生徒もいて、頼もしく感じました。学校代表というプレッシャーの中で、よく頑張りきったと思います。

指導をしていただいた竹本さんから、レースを組み立てるとの難しさを聞いた1、2年生、今回の思いをぜひ来年につなげ、更なる高みを狙っていきましょう。



## 津奈木町こども議会開催！



10月22日（水）、3年生は「津奈木町こども議会」に参加しました。31名の若き議員たちが、津奈木町のよりよい未来に向けて、7つの質問を投げかけました。

質問内容は、①街灯の設置、②自然を生かした遊び場の創設、③タニシの増加に伴う農作物への被害、④道路陥没防止対策、⑤野良猫対策、⑥クーリングシェルターの増加、⑦体育館へのエアコン設置の7項目です。私自身も知らないかった内容がたくさんあり、取材を基によく問題意識を持つことができたと感心しました。また、回答をいただいた津奈木町役場の担当各課の皆様にも、生徒の質問に真摯に答えていただきました。自分たちの一聲が、町の未来につながる貴重な体験をすることができました。

## 津奈木中文化祭「志～全員の笑顔が輝き思い出に残る文化祭～」

約1か月間の準備期間を経て、津奈木中学校の文化祭が10月26日（日）に開催されました。各学年からは、学習発表の部と、合唱コンクールの部の発表がありました。

学習発表の部では、1年生は英語劇「シンデレラ」、2年生は「職場体験」、3年生は「子ども議会」をテーマに、劇やダンスを使って表現していました。それぞれの学年の学びの成果がよく表現され、表現方法もよく工夫されたものとなっていました。

後半は、1年ぶりとなる合唱コンクール。それぞれの学年に「課題曲」と「自由曲」が課せられ、授業や休み時間を使って練習を重ねてきました。1年生にとっては、混声三部の合唱はなかなかハードルが高く、最初の頃はパートのバランスがうまくとれていませんでしたが、この1か月の練習で、合唱としてのまとまりを創り出していました。結果は3年生が最上級生としての貫禄を見せ、最優秀賞を獲得。素敵なお声で心安らぐひと時を過ごしました。



《1年生》



《2年生》



《3年生》



《合唱コンクール》